

Le virus du net - 1/2

Cette histoire raconte comment une vie peut être brisée à cause d'une simple rencontre.

J'ai rencontrer une fille sur Internet et je ressens quelque chose pour elle, ne croyez pas que c'est de l'amour car j'aime les hommes et je n'ai d'ailleurs plus de mec depuis que je connais cette fille, ce que je ressens pour cette fille c'est de la haine, une haine tellement profonde que j'ai du mal à vous la décrire, elle a gâcher ma vie, un peu comme un virus qui agirait sur un ordinateur.

Le virus sur l'ordinateur (enfin tout dépend duquel, il y en a qui ne sont pas dangereux, qui ne font rien à part troubler l'affichage de votre écran pendant quelques bonnes 5 minutes, ce qui est stressant mais pas mortel), je veux dire le plus dangereux des virus, comme I Love You par exemple, il détruit tout ce qu'il trouve sur son chemin, les fichiers textes, les fichiers sons, les fichiers images, les logiciels à tel point que vous êtes obligé de tout reformater, ce qui ne vous laisse pas grand chose sur votre ordinateur, et bien cette fille c'est la même chose, elle est arrivée dans ma vie comme une tornade dans un pays, aller j'arrête de faire des mystères et je raconte.

C'était par une journée d'été, aux environs de 3h00 de l'après-midi, il faisait beau, il y avait de jolies musiques qui passaient à la radio, je me sentais bien, j'étais très amoureuse de mon mec, et il était très amoureux de moi, je discutais sur les dialogues en direct, avec des amis à moi et de nouvelles connaissances, quand un dialogue privé s'ouvrit, et je vis le mot "Bonjour, tu vas bien ?", J'étais très heureuse alors je répondis que j'allais super bien et posais la question à la personne, elle me dit qu'elle allait bien avec un smiley derrière le mot.

Je discutais alors pendant une bonne heure avec elle, elle puisque c'était une fille, elle me dit qu'elle s'appelait Julie, qu'elle habitait non loin de chez moi, tout au plus un kilomètre, elle me plaisait, enfin je veux dire, qu'elle avait l'air sympa, que ça pourrait être une bonne copine. Le lendemain, nous décidâmes de nous rencontrer, ce que nous fîmes, nous nous sommes donc vues, nous avons discuter longtemps et quand vint le temps de nous séparer nous étions devenues les meilleures amies du monde, ce qui par la suite devait se révéler complètement faux puisqu'elle me trahit quelques jours plus tard.

Pour commencer, elle alla parler à tout mes amis du net (enfin ceux de qui elle avait les pseudonymes) et leur dit que je les avais traité de tout les noms, que je ne discutais avec eux que par simple intérêt, que j'attendais quelque chose d'eux et que quand j'allais l'avoir obtenue, je les balancerai comme de vieilles chaussettes, en un jour, je n'avais plus aucun amis, plus aucune personnes en qui avoir confiance, plus personne sur le net ne me parlait, et comme en dehors je n'avais aucun amis, je me retrouvais donc seule, avec pour seule pensée, le regret d'avoir fait confiance à cette fille.

Il n'y avait qu'avec mon mec que je me sentais bien, mais cela ne dura pas, elle apprit qui était mon mec, alla le voir, et lui dit que je jouais un double jeu avec lui, que je ne l'aimais pas et qu'en réalité je sortais avec lui en même temps qu'un autre.

Le lendemain, mon mec cassa, dès lors, je passais mon temps à être triste et à pleurer sur mon sort.

Mes parents ne pouvaient pas me consoler, ils étaient morts quelques années auparavant, je me retrouvais donc vraiment très seule.

Elle m'évinça complètement de la vie, que je menais avant, quand je disais mon nom à quelqu'un, personne ne me croyait car elle avait prit mon identité, pourtant les gens qui avant me connaissaient auraient dû s'apercevoir qu'elle n'était pas moi, elle ne me ressemblait absolument pas. Elle était aussi blonde que moi j'étais brune, avait les yeux aussi bleus que moi je les avais marrons, elle était aussi petite que moi j'étais grande, et elle avait les cheveux aussi courts que je les avais longs.

A l'instant où je vous raconte tout cela, je n'ai plus de vie, elle a prit ma place, je n'ai plus de corps, elle l'a prise aussi, je n'ai plus rien, il n'y a que ma pensée qui est encore intacte pour vous raconter cela.

Elle a fait de ma vie un cauchemar duquel je ne me suis jamais réveillée.

Je tiens à dire que cette histoire sort tout droit de mon imagination, rien de tout cela n'est arrivé.

Le virus du net - 2/2

Voilà maintenant à vous de juger.

J'accepte toute critique du moment qu'elles soient fondées c'est à dire pas pour dire des choses du genre "c'est un vrai ramassis de conneries" ou autres répliques dans le genre, ou encore moins polies.